

FÊTE DU CHEVAL. **Renouvelée et réussie**

La fête du cheval 2017 a renoué avec son public. Les démonstrations, numéros inédits et spectacles pro se sont enchaînés sans temps mort.

Voilà bien longtemps qu'on n'avait pas vu autant de monde sur le champ de foire. Les stands de restauration ont été dévalisés, la buvette n'a pas désempé. La carrière de travail a été occupée en permanence par des chevaux à l'entraînement, donnant au public à voir et à admirer sans discontinuer. Parmi les grandes nouveautés de cette fête, les concours de jeunes talents du spectacle équestre, avec 7 concurrents qui ont enchaîné des numéros originaux. Le jury avait la responsabilité de noter entre autres critères, l'originalité, la fluidité du travail, la relation cheval-cavalier. La jeune Estelle Salvage emporta le concours avec son « dressage en liberté » devant Mélanie Coumés dans une démonstration impressionnante de voltige cosaque. Les professionnelles gersoises d'Equifoliz ont enchanté le public avec toutefois une belle frayeur lors d'un saut d'obstacle raté. Plus de peur que de mal. Une très belle édition de la fête du cheval qui a su renouveler son offre d'animation et qui a réussi son pari en proposant une entrée gratuite.



Remise des prix après le concours des jeunes talents du spectacle équestre.



Une fête diversifiée